

Número suelto, 15 céntos.

REDACCION  
Y ADMINISTRACION  
ARMAS, 1. 3.º  
TELEFONO 17 15



AÑO II DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 236

# En el frente de Vizcaya se rechaza un violento y repetido ataque

Carecen de fundamento las noticias vertidas por el enemigo sobre un supuesto destroz de aviones nacionales

## En Espiel nuestras tropas alcanzan los objetivos señalados

### FRENTE DE ARAGÓN

El avance nacional en el frente de Aragón

### Gran cantidad de material queda en nuestro poder

Zaragoza, 29.—El enemigo, en los combates de Albarracín, se ha opuesto a nuestro avance con la llamada columna de hierro, que salió de Valencia, pero esto no les bastó para ello, puesto que nuestro Mando ya lo tenía previsto, y el empuje de nuestros soldados que arrollaron fáilmente todos los obstáculos que se oponían a su paso.

En el día de ayer, antes de iniciarse el avance, nuestra artillería estuvo haciendo todos los reductos y parapetos enemigos y se veía desde nuestras posiciones cómo lo milicianos rojos se metían entre los sacos tercos para librarse de las explosiones de las granadas.

Nuestros muchachos, momentos después, se lanzaban al asalto de las posiciones enemigas con bombas de mano y con las bayonetas caladas, desalojándoles y haciéndoles un gran número de bajas, pues en su huida se les embullaban las ametralladoras, siendo muy pocos los que se libraron de su fuego.

Después continuó el avance de nuestros soldados, que ocuparon el pueblo del Paomar, siguiendo por la carretera que conduce de Teruel a Cuenca.

La mencionada columna, en sus repliegues, que a los pocos momentos se convirtieron en desbandada, se refugió en el pueblo de Frías, y hoy Frías y Guadalupe han caído en nuestro poder, quedando ya a poca distancia de la célebre Muela de San Juan, donde nace el Tajo.

En todos estos avances, los rojos dejaron abandonados centenares de cadáveres, a los que nuestros muchachos han dado sepultura.

Entre ellos figuran varios oficiales de algunos batallones de las brigadas internacionales que por estos frentes se encontraban.

También ha sido importantísimo el material de guerra abandonado y que hoy ha sido recogido. Figuran cientos de fusiles, varias ametralladoras, gran cantidad de municiones, bombas de mano, material sanitario de diferentes clases y gran cantidad de material de fortificación.—LOGOS.

### Sólo por medio de la radio se puede saber lo que ocurre en Moscú

Kanás, 26.—Las radios rusas son una preciosa fuente de información. No precisamente las transmisiones orgullosas que en todas las líneas del mundo quisieran imponer el verbo marxista entre los pueblos, sino las simples conversaciones radiotelefónicas de un punto a otro del inmenso país.

Quien telefona, naturalmente, es un personaje importante, un comisario, un general, puesto que semejantes medios de comunicación no corresponden a cualquier proletario. Las palabras, interceptadas por los países Bálticos, que captan con onda corta, son significativas. Cuando Moscú preguntó últimamente a Tiflis: "¿Cómo es que la estación radiotelegráfica número 16 no responde nunca?" Y Tiflis contestó: "No lo sabemos, no podemos llegar allí."

Se sorprendió por primera vez que en Georgia se combatía y que a "ellos", trotskistas, rebeldes, contrarrevolucionarios, autonomistas, antistalinistas, cualesquiera que fuesen, eran lo suficientemente potentes y tenían armamentos para ocupar una estación de radio y mantener dicha ocupación durante varios días.

Por medio de este sistema, las verdades salen de Rusia. Sus semejantes siguen con interés las peripecias de esos hombres aislados, los comités autonomistas dirigen desde París o desde otro sitio, la política de los dos conjurados que trabajan secretamente en Georgia, en el Cáucaso, en Ucrania...

La colosal tentativa de encerrar en una jaula sin salida y sin entrada a 170 millones de criaturas humanas todavía no se ha abandonado.

### Películas soviéticas en París

Se trata de ejecuciones sumarias...

París.—Los rusos están desarrollando una labor verdaderamente maravillosa para proyectar en Francia y en París los locales públicos. En la capital francesa, en estos últimos días los Soviets han alquilado el cine-teatro "Pigalle", en el que se proyectarán films soviéticos. Próximamente los parisinos podrán asistir a los estrenos de diecinueve películas rusas nuevas. Sobre todo, será emocionante la parte sonora.

Se oirá la voz sincera de los acusados, cuando confiesan y ruegan les dejen inspirar con la muerte sus culpas. Se oirá también el fuego de los pelotones de ejecución y el estertor de alarín moribundo. Una belleza...

### Ciudadano suizo fusilado, en Moscú, por haberse casado con una aristócrata

Ginebra.—Los diarios de Berna dicen que en aquella ciudad ha llegado la noticia del fusilamiento, ocurrido en Moscú, del ciudadano suizo Boris de Steiger, descendiente de una antigua familia de Berna, que hacía muchos años se habían establecido en Rusia.

El señor Steiger era conocido en los círculos de la capital soviética, habiendo sido intérprete entre los representantes de las potencias extranjeras y los representantes del Kremlin.

Boris de Steiger, recientemente se había casado con una rusa que pertenecía a la vieja nobleza del país. Y precisamente el haberse casado con una aristócrata, fué la causa de su arresto primero y fusilamiento después, ocurrido algunos días más tarde.

Parece ser que también la mujer ha sufrido la misma suerte. El padre de Boris de Steiger ha muerto hace algún tiempo en Berna.

### FRENTE DE MADRID

Una jornada de calma en el frente de Madrid

### La artillería antiáerea impide el bombardeo de nuestras posiciones

Navalcarnero, 29.—Vuelve la calma al frente madrileño después de la derrota sufrida por los rojos en la batalla de Brunete. La tranquilidad no es interrumpida nada más que por algún que otro cañonazo y el tableteo de las ametralladoras que, de vez en cuando, disparan sobre las posiciones enemigas por ser descubiertos algunos movimientos.

¡Tan bonito como es avanzar sobre el mapa! ¡Vencer al enemigo, perseguirle y ocuparle todo lo que vaya dejando en su huida!

El Alto Mando Nacional sabe mejor que los aficionados estrafalagos las necesidades que tienen nuestras tropas del bien merecido descanso que ahora están haciendo, después de haber estado luchando quince días seguidos y haber infligido al enemigo la más tremenda derrota de toda la guerra, o sea el haberles hecho retroceder el terreno que habían ganado al principio de su ofensiva.

Ahora los rojos tratan de resistir, pero por mucha resistencia que opongan, todos los objetivos ordenados por el mando son tomados con precisión matemática.

### Un buen arresto en la U. R. S. S.: el del verdugo

Moscú.—Máximo Anikev, que hace tiempo es el ejecutor de la guardia blanca, ha sido arrestado en Stalinó, bajo la imputación de haber torturado y matado a las madres de doce soldados del Ejército rojo, durante los desórdenes locales.

El arresto ha ocurrido como consecuencia del descubrimiento de un esqueleto mientras hacía una excavación en un campo vecino a las habitaciones de Anikev.

El esqueleto, según la acusación, es el de un soldado del ejército rojo que había llegado a Stalinó para vengar la muerte de su madre, efectuada por Anikev y que también fué muerto a martillazos en la cabeza, para que no revelase los delitos que habían llegado a su conocimiento. El arresto será juzgado por un tribunal militar.

Anúnciate en IMPERIO

Hoy nuestros muchachos hicieron una incursión por el campo rojo y llevaron a cabo un audaz golpe de mano, que dió por resultado la captura de doce milicianos rojos, que fueron traídos a nuestras líneas. Estos prisioneros, extrañados de la alegría y la moral en nuestras líneas, han referido la tragedia que les aconteció, pues en su campo están por la fuerza en las trincheras, ya que no se pueden pasar por la estrecha vigilancia a que están sujetos.

En la jornada de hoy los aviones rojos se han atrevido a un intento de ataque sobre nuestras líneas pero nuestra artillería les respondió tan eficazmente, que tuvieron que volver sobre sus pasos.

Pero para no faltar a su costumbre de bombardear nuestra retaguardia, hoy han lanzado sobre los campos de Castilla para arrasar la cosecha sus bombas. Pero sus intentos no les han dado resultado, puesto que la cosecha ya casi en su totalidad recogida, no ha sido alcanzada, cayendo los artefactos sobre las rastrosas.—LOGOS.

### La industria americana amenazada de ser hundida

Washington.—Una acusación explícita de que el movimiento sindical de John Lewis está afiliado al Comunismo, ha sido hecha por el presidente Girdler, de la "Republic Steel Corporation", en una encuesta hecha a la Comisión Senatorial que examina algunos aspectos de la tan discutida "ta strike".

Girdler ha afirmado que varios jefes y organizadores, del Consejo de la Organización Industrial de John Lewis, están afiliados al Comunismo y que dicho movimiento sindical tiende a dominar "o a estropear" la industria americana. lo mismo que apadrinar los intereses de las masas trabajadoras, y añade que dicha situación la conclusión de un contrato colectivo de trabajo, por parte de su sociedad, está fuera de toda discusión, por "el contrato no tendría ni aun el mismo valor que el del papel en el cual se ha redactado".

### Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 29 de Julio de 1937:

#### Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—El enemigo ha efectuado un ataque con grandes masas sobre nuestras posiciones de Castro Ale, Sadubal y la Nevera, siendo rechazado en los seis intentos que llevó a cabo sobre estas posiciones, haciéndosele una verdadera carnicería y abandonando más de 1.500 muertos en las laderas de nuestras posiciones. Han sido recogidos 506 muertos en nuestras propias alambradas. Los prisioneros cogidos aseguran que les lanzan al ataque amenazándoles con ametralladoras que colocan detrás con orden de tirar contra ellos si son rechazados. También manifestaron que combaten en contra de su voluntad, pues los fusilan en caso de resistirse y toman crueles represalias sobre sus familiares.

Frente de Santander, León y Asturias.—Tiroeos sin importancia.

#### Ejército del Centro

Frente de Aragón.—En este frente continúa la progresión de nuestras tropas en el sector de Teruel, habiéndose cogido al enemigo algunos muertos y veinte prisioneros. Los rojos dirigen un ataque en el sector de Huesca, sobre Puig Bolea, siendo rechazado y causándoles muchos muertos.

Frente de Madrid.—Se han cogido al enemigo 12 prisioneros en un golpe de mano.

Frentes de Avila, Soria y Cáceres.—Sin novedad.

#### Ejército del Sur

Ha continuado la progresión de nuestras fuerzas en el sector de Espiel, habiéndose alcanzado todos los objetivos, sin que el enemigo, muy castigadísimo en el día de ayer, hiciera mucha resistencia. Varios ataques enemigos en el sector de Villafranca, rechazados con grandes pérdidas para él. En el frente de Granada se ha llevado a cabo una rectificación a vanguardia de nuestras posiciones.

Son falsas cuantas noticias publican los partes rojos de aviones destrozados en nuestros aerodromos, pues la aviación roja sólo bombardea los pueblos de la retaguardia o intenta ametrallar a los tranquilos campesinos del frente de Madrid, sin atreverse a entablar combate con nuestros cazas.

Ni un solo aparato español ha sido alcanzado por las bombas de los aviones rojos.

Salamanca 29 de julio de 1937 De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Visado por la Censura

## El Generalísimo complimenta al Duce en el día de su cumpleaños

Con ocasión de cumplir Mussolini hoy cincuenta y cuatro años, ha recibido dos expresivos telegramas: uno, de Hitler, y otro del Generalísimo Franco, redactado en los siguientes términos:

"En esta fecha conmemorativa de su nacimiento, me complazco en expresarle mi felicitación sincera y reiterada a vejecencia. Mis votos y los de la nación española por su felicidad personal, y prosperidad de Italia.—Generalísimo Franco."